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弊社の様々な出来事を発信してきます！！

Before

After

弊社の協力業者を集め、業者会議を行いました。

開催日 2018年4月28日（土） 18：30 ～

会場 弊社2F

新体制の説明、工務パトロール報告、最後に表彰を行いました。新体制の中では、新たな連絡フロー図

や施工基準書の説明を行いより丁寧な施工をお願い致しました。

工務パトロール報告の中で、事故報告書の検討・パトロールの中での優れている部分を紹介し様々な

業者の優れている点を報告し、表彰式にてより丁寧な施工、迅速な対応を行ってくださる業者様2社に

感謝状と記念品を贈りました。

表彰を受けた2社からは、「今後もこのような賞が頂けるよう施工基準を確認しながら日々の工事をして

いきます」「他社業者様が行っていることも見習いながらより良い施工を行います」とコメントを頂きました。

閉会挨拶にて弊社代表からは、「安全第一でお客様に満足して頂ける施工をし、一緒に業界を

盛り上げていきましょう」とありました。

参加して頂いた全業者様に今後の工事施工に使用して頂けるよう「工事用黒板」を記念品として贈呈し、

連絡フロー図・施工基準がいつでも見られる形のものを渡し会議を終了いたしました。

取引業者様と連携し、高度な技術でより質が高い工事を行い、お客様に安心して任せて頂ける業者に

なっていきます。

今後も定期的な開催を通して、品質と安全対策の向上に努めてまいります。

三重県 家屋解体

スムーズに解体も済み、綺麗に更地になりました。

更地にする際には、大きな石や解体で出たごみなどを取

り除き、完了いたします。

最後まで手を抜かず施工し、お客様に受け渡します。

お客様に満足して頂けるよう、工務が現場が完了するま

で、対応いたしております。

少しでも不安になることがございましたら、工務にお問い

合わせください。

建替えに伴う木造家屋の解体です。

道幅が狭く、対向車とすれ違うのがぎりぎりの場所でした。

しかし、道の突き当りに家屋が建っていたので、さほど通行

の心配はなく解体工事を進めることができました。

解体工事では、通常家の中の物や窓のガラスなどを全て

取り除き、屋内になにも無い状態で壊していきます。

今回は家屋の中に、机などの家具が残置物として残ってお

り、それを運び出すことが必要でした。ゴミを回収するだけ

でなく、分別し解体からでる廃材と一緒にリサイクルしてい

ます。

皆様いかがお過ごしでしょうか。

日中は日差しが強く、当たるところに駐車したり、運転をしたりしていると車の中が暑いと思うことが増えてきましたね。

車の中が熱くなるのは”ダッシュボード”が一番の原因だそうです。

その為、駐車する際はフロントガラスに分厚いサンシェードを置くとよいそうです。

朝の通勤時間帯でも日差しが強くなってきているので、そろそろ日焼け対策の時期です。

どんどん暑い日が増えていきますので、皆様も熱中症にお気をつけください！

▲開会挨拶

▼業者様

▼パトロール報告
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・総合建物解体業
・地盤改良業

・造成工事業

・産業廃棄物収集運搬業

・一般廃棄物収集業

発表した人の中から目標に向けて1番段階を踏んでいると思う方に1人1人投票し、

投票数1位の方を表彰いたしました。

今回は、、、、

会社目標は 永井

プライベート目標は 重森

上記二人が表彰されました。

←重森の写真は撮ったのですが、永井の写真は撮れませんでした。。。

15期 第1回全体会議
4月10日に今期1回目の全体会議を行いました。

始めに社長から、今期の目標の再確認と会社の目標の進捗状況

報告の話がありました。

その後社員全員が15期経営計画発表会にて発表した目標の振り

返りと、達成率の発表を行いました。

仕事目標、プライベート目標共に順調に進んでいる人やどちらか

片方は順調な方など様々で、今後の達成が楽しみです。

▲ 発表をする竹内、岡田、小木曽（左から順に）

表彰の後には、6月に行われるレクリエーションの内容相談が行われ

ました。

社員からは、遊園地や卓球、バスツアー、バーベキュー、ボウリング

など様々な案が出されましたが、投票により3つに絞られました。

その三つは①遊園地②釣り③バスツアーです。

今後、この3つの候補からできそうなものをピックアップし計画していき

ます。

昨年に引き続き楽しいレクリエーションになりそうです。

内容の配信は7月頃の大中ニュースにてお伝えしたいと思っておりま

すのでお楽しみにー！！

解体前の屋内の

家具などゴミ回収します
いらなくなったもの、おうちに眠っている家具家電ございませんか？

解体工事の際は、解体する家屋に残っているものは全て外に出してから解体工事を行いま

す。しかし解体前に、家具や家電ゴミが家屋の中に残っていることが多くあります。

施主様で処分して頂くことも可能ですが、処分するために運んだり、業者に依頼するなど時

間と手間が掛かります。

弊社では、家屋の中にあるゴミも解体で出る廃材と同じように分別し、処分することができま

す。他業者に頼むと余分に掛かってしまいますが、解体の前に行うため作業費と処分費以

外はかかりません。

解体関わらず、不用品の回収も行っています！

アパートやマンションを引っ越すことになった、新しいものに家具を買いかえる為今使ってい

るものがいらなくなったなど様々な状況に対応し不用になったものを回収いたします。

回収の際は、家屋を傷つけないよう養生を行い、分別しリサイクルできる資源はしっかりとリ

サイクルを行います。

お気軽にお電話にてお問い合わせください。

不用品回収：0120-530-768


